

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Mans, le jeudi 14 décembre 2023

MANIFESTATION EN HOMMAGE AU JEUNE THOMAS

Reconquête! Sarthe organise une manifestation pacifique en mémoire du jeune Thomas et de toutes les victimes de l'ensauvagement de notre société **samedi 16 décembre à 11h** place Aristide Briand, au Mans.

Le drame de Crépol a fait passer un nouveau cap dans la violence en France. Notre jeunesse, qui est l'avenir de notre pays, est en péril. Thomas aurait pu être un fils, un frère ou ami. Nous ne pouvons rester sans rien faire. Nous demandons une justice ferme et qui ne soit pas à deux vitesses.

Reconquête! Sarthe invite tout citoyen à y participer, au delà des querelles ou rivalités politiques.

La France n'a pas dit son dernier mot !

SÉBASTIEN BUARD
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE LA SARTHE